



Liebe Eltern

Im Juli 2014 haben wir eine Elternumfrage gestartet, betreffend Joker-Tage in der Kita. Die Eltern haben sich für unser 15-jähriges bewährtes System entschieden.

Das heisst, wir bieten keine Joker-Tage an, sondern ziehen 4 Wochen Ferien direkt an der Monatsabrechnung ab. Ein Grund ist sicher die Solidarität mit den Eltern, welches ihr Kind 4 oder 5 Tage pro Woche in die Kita bringen und zwischen 16 und 20 Joker-Tagen beziehen könnten. Das einziehen der Joker-Tage wird somit für diese Eltern sehr schwierig, wenn die Kita auch noch ausgelastet ist, oder bei 5 Tagen gar nicht mehr möglich. Der 2. Grund wird ist, dass die Monatspauschalen tiefer ausfallen, als mit den Joker-Tagen.

Das Jahr hat 52 Wochen

Abzüglich 4 Wochen Urlaub

Ergibt 48 Betreuungswochen

Beispiel:

1 Kind (2 Jahre) ist 2 Tage ganztags in der Kita angemeldet:

ohne Joker-Tage 2 Tage x Fr. 90.00 x 48 Wochen : 12 Monate = Fr. 720.00 pro Monat

mit Joker-Tagen 2 Tage x Fr. 90.00 x 52 Wochen : 12 Monate = Fr. 780.00 pro Monat
dafür 8 Joker-Tage

Ohne Joker-Tage zahlt man pro Monat Fr. 60.00 weniger und im Jahr Fr. 720.00 und genau diese Fr. 720.00 entsprechen den 8 Joker-Tagen. Wir haben 2 Wochen Betriebsferien im Sommer und ob die anderen 2 Ferienwochen das Kind in die Kita gebracht wird oder nicht, überlassen wir den Eltern. Wir freuen uns für sie, dass sie einmal einen Tag zu zweit geniessen können und ihr Kind wie gewohnt bei uns in der Kita ist.

Euer Chinderhuus-Team